

DANKSAGUNG

Aadorf, im Februar 2018

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von

Werner Hess-Schmid

erfahren durften danken wir herzlich.

Im Besonderen dem Pflorgeteam vom 2. Stock des Aaheims, dem
Pfarrer Daniel Bachmann für die einfühlsamen Worte bei der
Abschiedsfeier und der Beisetzung, der Organistin Gertrud Mäder und
dem Trompeter Thomas Roth für die musikalische Begleitung.

Herzlichen Dank an die Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekann-
ten für ihre Beileidsbezeugungen, Karten, Blumen und Spenden.

Die Trauerfamilie